

## COMMISSION DE L'AQUEDUC

Compte rendu de l'assemblée du 14 décembre.

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Marin, Lévesque, Couture, Turner, Dagenais, Nault.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et approuvé.

1.—Les crédits requis pour l'exercice 1910 sont mis à l'étude, et après sérieuse considération, il est

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$383,621.

2.—Le surintendant soumet une liste des employés pour lesquels il recommande une augmentation de salaire, liste qui est approuvée par la Commission.

3.—Le surintendant est autorisé à vendre à W.-R. Cuthbert & Co. le cuivre de rebut aux prix suivants: Cuivre pesant, 9½c. la livre; limaille de cuivre, 6c. la livre; leur offre étant la meilleure reçue.

*Ajournement.*

FRANK DOWD,  
Secrétaire.

## COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée du 16 décembre.

Sont présents: MM. les échevins Yates, président, Mercier, McKenna, Larivière, Robillard, Nault et Gadbois.

Les minutes de la séance précédente sont lues et adoptées.

1.—Soumis et lus les rapports suivants:

(a) Du Département en Loi *re* permission accordée à la Compagnie "Montreal Lumber Limitée" d'ouvrir une cour à bois de construction sur le lot No 443 du cadastre, subdivision No. 3, à l'angle Nord-ouest des rues Guy et Notre-Dame Ouest, déclarant que, dans les circonstances, il est d'opinion qu'une nouvelle requête de la Compagnie "Montreal Lumber" Limitée devrait être présentée, dans laquelle ladite compagnie devra se conformer à toutes les formalités exigées par les règlements, quant à la rédaction de ladite requête.

M. S. Beaudin, C. R., se présente devant la Commission, et demande, au nom de la Compagnie "Montreal Lumber" Limitée, que la requête de ladite Compagnie demandant d'amender son application de manière à se lire, lot No. 443 du cadastre au lieu de lot No. 443 du cadastre, subdivision 3, soit rejetée.

Après délibération, et vu le rapport du Département en Loi à ce sujet, il est

*Résolu:* Que la demande de la Compagnie "Montreal Lumber" Limitée ne soit pas prise en considération quant à présent.

(b) Du chef du service des Incendies, déclarant que les veuves des pompiers Robert Starnes, Thomas Mulloy et William Holbrook qui ont été tués dans l'exercice de leurs fonctions, demandent respectivement que leur soit accordée une indemnité de \$1,000 suivant la résolution adoptée par le Conseil, le 18 mars 1902, et soumettant à ce sujet les actes de tutelle.

*Résolu:* Que le rapport du chef soit renvoyé aux avocats de la Cité, avec prière de donner leur opinion à ce sujet, dans le plus court délai possible.

(c) Du surintendant du service des Alarmes d'Incendie, informant la Commission que M. Abraham Courville, opérateur dans le département, est décédé mercredi, le 14 du courant, après une maladie de deux semaines.

*Résolu:* Que le rapport du surintendant soit reçu et déposé aux archives, et que les membres de cette Commission ont appris avec un profond chagrin le décès de M. Courville et qu'ils offrent leurs plus sincères sympathies à sa famille dans cette cruelle épreuve.

(d) De l'inspecteur des Edifices, au sujet de la requête de M. Adelard Plante, demandant la permission d'ouvrir

## WATER COMMITTEE

Report of meeting held the 14th of December.

Present: Ald. Clearihue, chairman, Marin, Lévesque, Couture, Turner, Dagenais, Nault.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

1.—The appropriations for 1910 were considered and after due study of same, it was

*Resolved:* To report to Council asking for the sum of \$383,621.

2.—The superintendent presented a list of employees whom he recommended for increased wages, which were approved by the Committee.

3.—The superintendent authorized to dispose of brass scrap to W. R. Cuthbert & Co., at the following prices: heavy brass, 9½c. per lb.; turnings, 6c. per lb., their offer being the best obtained.

*Adjourned.*

FRANK DOWD,  
Secretary.

## FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of meeting held the 16th December.

Present: Ald. Yates, chairman, Mercier, McKenna, Larivière, Robillard, Nault and Gadbois.

The minutes of the previous meeting were read and confirmed.

1.—Submitted and read the following reports:

(a) From the Law Department, *re* permit granted to the Montreal Lumber Company Limited, for permission to open a lumber yard on lot cadastral No. 443, subdivision No. 3, North-West corner of Guy and Notre-Dame West, stating that under the circumstances, they believed that the Montreal Lumber Company Limited should renew their application and comply with all the provisions of the City by-laws, as to the drafting of their petitions.

Mr. S. Beaudin, K.C., appeared before the Committee on behalf of the Montreal Lumber Company Limited, and asked that the request of the Company asking that their petition be amended so as to read lot cadastral No. 443 instead of lot cadastral No. 443, subdivision No. 3, be rejected.

After discussion, and in view of the Law Department's report on the matter, it was

*Resolved:* That the Montreal Lumber Co.'s request of the 28th of November last be not entertained for the present.

(b) From the chief of the Fire Department, stating that the widows of late firemen Robert Starnes, Thomas Mulloy and William Holbrook, who were killed in the performance of their duties, request respectively that they be granted an indemnity of \$1,000 according to the resolution adopted by the City Council the 18th March 1902, and submitting in this connection deeds of tutorship.

*Resolved:* That the Chief's report be referred to the City Attorneys with instructions to give their opinion thereon within as short a delay as possible.

(c) From the superintendent of the Fire Alarm Department, informing the Committee that Mr. Abraham Courville, operator in the department, died on Wednesday, the 14th instant, after an illness of two weeks.

*Resolved:* That the superintendent's report be received and filed of record, and that the members learned with deep regret the death of Mr. Courville and offer their most sincere sympathies to the bereaved family.

(d) From the Building inspector *re* petition from Mr. Adelard Plante, asking leave to open a wood and coal yard